

であい

第57号

千葉市轟公民館

〒263-0021

千葉市稲毛区轟町1-12-3

TEL 251-7998 Fax 285-6301

<http://www.chiba-kominkan.jp/inage/todoroki>

館長の秋田宙造です。

本年度もよろしく

お願い致します。

昨年度に引き続き、今年度もお世話になります館長の秋田宙造です。

昨年度の始めは新型コロナウイルスの影響で、公民館を利用する上での制約があり、皆様に大変ご迷惑をお掛けすることとなりました。

そのような中、昨年度はクラブ連協主催の文化祭が盛大に行われ、成功裡に終了することができました。これもクラブ連協に加盟するサークルの皆様、地域の皆様のご協力があったからだと考えています。



今年度は、文化祭を開催

する年ではありませんが、日頃のサークルの成果を展示や発表できる場を設けたいと考えています。

新型コロナウイルスの感染状況が減ったとはいえ、感染者数がゼロではありません。皆様の安全を一番に考えた公民館の運営を心掛けていきます。

なお、「轟公民館の使用について」を配布しております。特に使用団体の条件や使用制限等（7項目）をもう一度ご確認の上、多くの方に気持ちよく利用していただきたいと思っております。

今後とも地域に根差した公民館となることを目標に職員一同心掛けていく所存です。

よろしくお願いたします。



公民館における新型コロナウイルスの規制撤廃について

「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が5月8日に廃止されたことに伴い、公民館の利用に関する規制がほぼ撤廃されました。しかし新型コロナ感染者数が0（ゼロ）ではありません。引き続き感染防止等に向けて対策をしていますので、ご理解ご協力をお願いします。

- (1) 館内、各部屋はエアコン等を使用しているも、常時換気を行います。
- (2) 受付でのビニルカーテンの設置は継続します。
- (3) 発熱や体調不良の方は、来館を控えるようご協力をお願いします。
- (4) 手洗いや咳エチケットの励行をお願いします。

また机を使用した際は、お渡したタオルで机の上を拭いていただくをお願いしております。



西千葉駅から路線バスに乗って街並みを観てはいかがですか

西千葉駅に停車するバス路線から、少し前は49の停留所に行くことができませんでした。

最初に、ちばシテイバスが1路線で西千葉駅から千葉経済大学を経由して穴川5丁目まで行っています。



千葉線は、23のバス停に停車します。最後に、京成バスは過去に轟4丁目から西千葉駅を経由し千草台団地入口までの1路線があったようですが、今はないようです。お時間があれば、路線バスに乗って街並みを観るのも新たな発見があるかもしれません。

公民館でやさしい市！

5月19日(金) 10:00~12:00

来館者 39人

共催：一般社団法人 千葉市園芸協会

◆今年も轟公民館に野菜市がやってきました。地域の皆さんに地産地消(千産千消)の推進と健康のために安くて新鮮な野菜をたくさん買っていただきました。ありがとうございました。



次回は11月17日(金)に開催予定です。日にちが近くなりましたらお知らせいたします。

子育て応援講座

親子でふれあい遊び&簡単工作

4月14日(金)・28日(金) 10:00~11:30

参加者 保護者及び乳幼児(延べ) 9組41人

◆親子で参加し、子どもと触れ合いながら歌ったり、簡単な工作をしたりして楽しみました。

☆家でもできる遊びを教えてください、とても楽しく参加することができました。

☆簡単にできる面白い工作をたくさん作ることができました。



四月・五月の主催事業から

☆印は参加者の感想です。

「スマホ」デビューの不安解消！

まずは入門編

5月30日(火) 10:00~12:00

受講者 17人

◆機能がたくさんあるスマートフォン。その操作法や安全に使用するための注意事項などの基礎を学ぶ講座を開催しました。

☆内容的にわかりやすかった。

☆4つの指の使い方を再確認

できました。もっともっとスマ

ホを使いたくなりました。

☆もう少し内容を増やしてほ

しかったです。

☆マップの使い方、指の動かし方

広く色々と知ることができたので感動しました。



令和5年度 轟町街角シネマ開催

4月16日(日) 9:30~11:30

参観者 7人

◆今年度の第1回目は映画の喜劇王チャップリンの「消防夫」「午前一時」「三つ巴事件」

「移民」の4本を上映しました。ご視聴ありがとうございました。

【今後の上映予定】

6月11日(日)：ベトナムの風に吹かれて

8月20日(日)：お茶漬の味

10月15日(日)：サクラサク

12月17日(日)：風雲児信長

2月18日(日)：ゆずり葉の頃



※各回9:30上映開始です。10分前には受付をお願いします。

人生100年

心と身体の経年劣化を予防しよう！

5月31日(水) 10:00~12:00

受講者 22人

◆加齢とともに心と身体の活力が低下し、健康障害を起こしやすくなります。その危険信号をいち早くキャッチし、予防するための講座でした。

☆今月70歳になり、これからの健康や生き方について知ることができて、とても有意義でした。

☆60歳で退職した後、日々をどう過ごすべきか考えるきっかけとなりました。

☆思い当たることばかりでした。

この講座を参考にして、できるだけ元気で過ごしたいと思います。

☆フレイルの話で、自分の生活を見直すことができた。



青春(アオハル) DANCE!

We are : Drop 2023春公演

4月30日(日) (A) 公演 10:00~12:00

(B) 公演 14:00~16:00

参観者 延べ33人

出演：千葉大学コピーダンスサークル Drop

◆今年も千葉大コピーダンスサークルの協力で公演を実施しました。マスク着用での参観でしたが声援が可能となり、盛り上がった公演となりました。

☆みなさんととても上手で素晴らしかったです。衣装も照明にも力を入れていて良かったです。

☆衣装がそれぞれの曲のコンセプトに合っていて素敵でした。色々なジャンルの曲を

見ることができて

楽しかったです。

☆最後だった4年生

はお疲れ様でした。



庭のアジサイが、誇らしげに咲いている。秋にバツサリと剪定され、少々痛々しかったあの姿は微塵も感じられない。雨に濡れた葉の濃い緑と、薄青色の花のコントラストが美しく、観飽きることがない▼公民館の駐車場に、警察車両が止まり、警察官が降りてきた。「事件勃発？」ではないのでご安心を！千葉北警察署の移動交番、顔なじみのおまわりさんの巡回だ。相変わらず詐欺被害が後を絶たず、被害額は右肩上がりだと、がっつりした大きな肩を落としている▼先日は、お散歩中のご婦人が刺殺され、駆け付けた警察官2名が射殺される事件が起きた。「ここは日本ですけど…」と、ため息交じりにひとりごとをつぶやく。いつの間になくなったのだらう▼自分の身は自分で守らねば…。スマホやPCのセキュリティも然り、分からなくて不安な時は、一人で悩まず、相談しよう。公民館の講座を活用するの一手である▼雨粒で光るアジサイの花：お気に入りの写真をスマホの待受けにしようっと！

あさよ(姫)のこころい